

Anuncia GDF Programa de Acción Climática

Noel F. Alvarado

Ante el embajador del Reino Unido, funcionarios e invitados especiales, el jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, pronosticó que a partir del cambio climático se tendrán nuevos mercados en materia de energía y actividades económicas importantes y representa una oportunidad para la participación de empresas en la innovación y en la gran ola de cambio tecnológico respecto a la energía.

En tanto, la secretaria del Medio Ambiente, Martha Delgado Peralta, alertó que ante el calentamiento de la tierra que provoca el cambio climático, la ciudad de México se prepara con un programa de adaptación a este fenómeno,

Habrán nuevos mercados en materia de energía

El DF es una de las primeras ciudades en el mundo que cuenta con estrategias para hacer frente a situaciones extremas como la presencia de climas extremos

siendo de las primeras ciudades en el mundo que cuenta con estrategias para hacer frente a situaciones extremas como la presencia de climas extremos que provocarían fuertes lluvias y aumento de temperatura.

frente de batalla, es el más importante, particularmente la ciudad de México por su dimensión, su magnitud y por lo tanto, los gobiernos de la ciudad tenemos que hacernos cargo de que debemos de tomar acciones inmediatas para lograr resultados".

Marcelo Ebrard agregó que en algunas esferas -todavía hasta hace muy poco- se pensaba que el cambio climático es un riesgo hipotético, difuso y lejano; sin embargo, "nosotros pensamos de otra forma. Pensamos que es un riesgo inmediato, muy concreto en sus efectos. El

Lo que hicimos -añadió- fue preparar y presentar el Programa de Acción Climática de la Ciudad de México. Cuáles son los orígenes de las emisiones, medidos de acuerdo a la información que tenemos; qué debemos hacer respecto a cada uno de esos orígenes de diferentes tipos de emisiones.

